

# ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第29号

H31.4.26

### 10連休の過ごし方



(いろいろ提出物などもあり、

しなければならない仕事も多いのですが・・・・) 中原小のみなさんの家庭でも、いろいろな予定を立てていらっしゃると思います。どこかへ出かけるところもあるかもしれませんし、家の仕事で休めないところもあるかもしれません。

まずは、健康第一でけがや病気をしないようにして欲しいと思います。

今週の一斉下校の時にも話しましたが、東京の池袋や神戸、それから千葉では小学3年生の子どもが、横断歩道を青信号で渡っていても、車にはねられて亡くなっています。交通教室や集会の時に話したように、自分をつは自分で守るように、道を歩くときは周りの車に気をつけて歩くようにしましょう。

また、これもいつも話していることですが、南小国町は有名な観光地阿蘇の一部です。押戸石の丘や黒川温泉など、連休中は全国から多くの観光客の方々がいらっしゃいます。いつも以上に交通量が増えてきます。

道に迷った観光客の方が、湯田や中湯田、樋ノ口などいつも車が少ない家の近くの道をスピードを出して通るかもしれません。いつも車が来ないからといって飛び出したり、自転車で道の真ん中を走ったりすると車にはねられるかもしれません。

繰り返しになりますが、自分でどういうことをすると

事故に遭うか、どうすれば事故に遭わないか、自分で考えて、自分の命を守る行動をしましょう。

#### 押戸石の丘へ歓迎遠足



今年も4月19日(金曜日) 歓迎遠足で、押戸石の丘日焼 でした。今年も天気に恵 はれ楽しい遠足でした。

着いてからは、恒例の5, 6年生の楽しい進行で、楽しいゲームや1年生の自己紹介など楽しみました。

弁当の後はみんなで上に登り写真を撮ったりしました。当日は、ケーブルテレビも取材に来ていただいていたので、遠足の様子が放送され

取得に来ていただいていたので、速足の様子が放送されるかもしれません。楽しみにしておいてください。 今年も押戸石の丘の管理組合の方からお土産をいただ

今年も押戸石の丘の管理組合の方からお土産をいただきました。ありがとうございました。

## こいのぼりスケッチ

今年も杖立温泉で開催されているこいのぼり祭りの様子を スケッチに行きました。

天気は少し曇っていましたが、程よい風でこいのぼり達 も杖立川の上を元気に泳いで いました。

今年は時間を少し短くした ので、集中して描いていました。この後色付けをして完成させます。今年も素晴らしい作品ができることを期待しています。

## 学校のホームページの紹介

ほとんどの方がご存知だと思いますが、中原小学校にはホームページがあります。学校での様子やこの学校便りを紹介しています。ホームページでの学校便りはカラー写真ですのできれいに見えます。是非ご覧になってください。

URLは、https://es.higo.ed.jp/nakabaru/ です。南小国町立中原小学校で検索しても可能です。